

Au fil des jours, du lundi 6 au vendredi 10 novembre,

De retour à l'école, les enfants ont repris leur marque !

Nous avons commencé un nouveau cycle en motricité : grimper, ramper, s'équilibrer. Nous évoluons par groupe de quatre ou cinq sur six ateliers. Les Moyens et les Grands ont expliqué chaque atelier aux Petits.



Nous avons lu les pages des classeurs sur lesquelles nous avons raconté nos vacances.

Mathéo est allé à Vulcania pendant les vacances et il a ramené une roche volcanique qu'il nous a présentée. Emy et Mila nous ont montré les marionnettes qu'ils ont eu pour leur anniversaire.



Lundi, Laura a pris les Moyens par groupe pour tracer des ronds avec des objets.
Les Grands se sont aussi entraînés à tracer des cercles de plus en plus petits.



Les Petits ont travaillé sur des objets à placer à la verticale puis ont tracé avec leur doigt à côté.



Les moyens avaient à disposition des formes géométriques qu'ils ont triées et nommées.



Après la récréation, nous avons fait la chorale.

Une fois les Moyens et les Petits réveillés, nous avons commencé notre nouvelle page du carnet de voyage : Les Etats-Unis. Tous les enfants ont collé le titre, puis ont fait un montage avec des immeubles, la mer et la statue de la liberté.



Les Moyens devaient aussi tracer le contour de leurs formes rondes du matin. Nous reprendrons ce travail la semaine prochaine.



En fin de journée, nous nous sommes regroupés pour parler du voyage de Jazz aux Etats-Unis et nous avons pu regarder un diaporama avec des photos de New York.



Mardi, nous avons retrouvé Julia avec le premier petit-déjeuner de l'année. Au menu, croissant, lait et pommes.



Après avoir bien mangé, nous avons lavé nos dents.



Julia nous a lu *Petit Festin du Matin* de Lévêque et Falière, un album pour découvrir tous les bienfaits d'une alimentation saine et équilibrée de bon matin.



Nous avons fait la page du mois de novembre. Nous avons d'abord peint le fond avec une éponge, en tamponnant de la gouache jaune, orange et rouge.



Une fois le fond sec, nous avons fait des troncs de bouleaux en traçant des traits noirs sur des bandes de papier imprimées. Ensuite, nous les avons collées avec des copeaux de taille-crayon

que Julia a transformés en hérissons.



En musique, nous avons écouté de l'alto, un instrument qui ressemble beaucoup au violon mais un peu plus grand et avec un son plus grave.



Jeudi matin, il pleuvait beaucoup donc nous avons fait la récréation dans la classe.



Nous avons commencé à faire le point sur nos apprentissages, en graphisme et en numération, mais également en schéma corporel.

L'automne est là

L'hirondelle est partie
Vers un autre pays

Refrain :

L'automne est là, l'été s'en va
L'automne est là, l'été s'en va



L'eau de la mer est froide
C'est fini les baignades

Refrain

Y'a des chasseurs qui chassent
Les lièvres et les bécasses

Refrain



Un bébé ouvre l'œil
C'est l'bébé écureuil

Refrain



Septembre a colorié
Les feuilles en rouge foncé

Refrain

L'escargot comme il pleut
Est à nouveau heureux

Refrain



Paroles et musique de Jean René